

# *Gobierno de Cuba reafirma amistad y solidaridad con Palestina*

---



**Imagen: Cubaminrex.**

La Habana, 2 dic (RHC) Representantes de Cuba reafirmaron este viernes la amistad y solidaridad de nuestro país con el pueblo de Palestina, en un acto celebrado en la sede de la Unión Árabe de Cuba.

Estamos orgullosos de nuestros lazos de hermandad, dijo el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, Fernando González, al intervenir en la conmemoración, dedicada al Día Internacional de Solidaridad con Palestina, el aniversario 34 de la proclamación de ese Estado, y los 48 años del establecimiento de relaciones diplomáticas.

Señaló que el mejor homenaje es contribuir a la construcción de un Estado palestino dentro de las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital, y llamó a sumarse a la acción en la batalla que libra ese hermano pueblo.

En presencia del embajador palestino en La Habana, Akram Samhan, el titular del ICAP condenó los crímenes de Israel en su afán anexionista, contra una población inocente y desarmada.

Asimismo, ratificó la posición cubana de respaldar una solución justa, amplia y duradera al conflicto, que garantice a los palestinos el ejercer su derecho inalienable a la paz y la autodeterminación.

Rechazó el apoyo de Estados Unidos a Israel y la impunidad con la que este comete actos violentos, y acotó que todos los revolucionarios del mundo deberían pronunciarse contra esa guerra racista.

La presidenta de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, Norma Goicochea, expresó, en nombre de la sociedad civil de la isla, el compromiso con la «justa causa palestina» y apuntó que la ocupación de su territorio y el desplazamiento forzado de las familias son una vergüenza para la humanidad.

Condenó los planes y acciones anexionistas de Israel y sus prácticas colonizadoras, y reclamó el cese de la violencia y de las agresiones contra los civiles y el personal sanitario.

El embajador Akram Samhan agradeció la solidaridad histórica de Cuba con su pueblo y reafirmó la disposición de seguir luchando por la libertad y por la paz. A pesar de que este ha sido un año muy cruel, donde en apenas 72 horas 10 palestinos perdieron la vida, no aceptaremos un futuro con muros, aseguró.

Continuaremos defendiendo nuestro derecho a la paz y el reconocimiento al pueblo palestino como miembro pleno de la ONU, añadió.

Participaron en el acto el ministro cubano de Transporte, Eduardo Rodríguez; el vicejefe del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Juan Carlos Marsán; la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez; miembros del cuerpo diplomático acreditado en La Habana; funcionarios del Parlamento de la isla y estudiantes palestinos. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306811-gobierno-de-cuba-reafirma-amistad-y-solidaridad-con-palestina>



**Radio Habana Cuba**